
 
 

 

 

 

 9月 9日（土）、好天に恵まれて運動会を行いました。どのクラスも練習の成果を発揮すべく頑張りました。力の限りに走り、踊り、

演技し、躍動しました。一生懸命に頑張る姿に大変感動しました。また、係の仕事も責任持って最後までやり遂げました。スローガン

通り一心不乱に運動会に臨み、青春のひとときを駆け抜けたと思います。今後は、運動会を通して培った力をどういかしていくかが大

切です。普段の生活に、勉強に、部活動にと様々な場面で発揮してくれることを期待しています。頑張ろう落合中！！ 

保護者・地域の皆様には早朝よりおこしいただき、温かいご声援をありがとうございました。皆さんのお声が生徒や職員の頑張る原

動力になっています。今後ともよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ４月１８日に行われた２つの調査結果が夏休み中に返ってきましたので概要をお知らせします。個人の結果はすでに配付していま

すので、個々に今後の学習の取組にいかしてもらいたいと思います。（１年：国数、２年：国数英、３年：国数英） 

【学習面について】 

学力調査（テスト形式）の全体的な傾向として、平均正答率について岡山県や全国の値を上回る教科・同程度の教科よりも、低い教

科が多くありました。学習の様子については「学校以外での学習時間」、「出された宿題にきちんと取り組んでいる」、「宿題以外の自主

勉強に毎日取り組んでいる」の質問項目が低い結果でした。少なからず心配をしています。「授業への取組」に関する項目は高い調査

結果が出ていますので、学習したことを定着させるための復習が不足しているように思います。今回の結果から、学校では今まで以上

に授業改善に取り組んでいくと同時に宿題の出し方や内容について工夫し、取り組み方への指導や勉強することについての意識づけ

も行っていきたいと思います。ご家庭においても家庭学習の時間の確保等のお声かけやサポートを、よろしくお願いします。  

【生活面について】 

岡山県、全国のどちらの調査からも生徒の全体的な特徴として「学校に行くのが楽しい」、「将来の夢や目標がある」、「自分の住んで

いる地域が好きである」、「地域の人に支えられ大切にされている」等の項目が県や全国の数値と比べて高い結果でした。とてもうれし

いことで、今後も維持できるようにしていかなければならないと思います。一方で「自分には良いところがある」、という項目が少し

低い結果でした。どの生徒にも良いところはたくさんあると思いますが、それを肯定的に捉えることができていないのかも知れませ

ん。学校では、自分に自信が持てるように「良い行い等をしっかり褒める」ことで自己肯定感や主体性を育んでいきたいと思います。 
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制服検討について 

○９月に生徒、保護者対象のアンケートを行いました。結果は右

の通りです。ご協力ありがとうございました。 

 

○制服検討委員会が発足しました。第１回会議を１０月１９日

に予定しています。メンバーは次の通りです。 

・委員長：校長 

・学校より：教頭、主幹教諭、各学年主任、生徒指導担当、生徒会担当 

・ＰＴＡ代表：会長、副会長５名 

 

内容は、アンケート結果をもとに基本コンセプトについて話

し合う予定です。 

 


